

**JOSÉ MARCOS ANGULO**  
**LICENCIATURA EN LENGUA CASTELLANA Y**  
**LITERATURA**  
**DÉCIMO SEMESTRE**

**“Lester el fantasioso destructor planetario”**

En un espacio fantástico se hallaba un extraterrestre llamado Lester, lo que él solía hacer era fantasear. Se divertía destruyendo enormes planetas, había acabado con tantos que ya el espacio donde habitaba se hallaba solitario. Y decía: he destruido tantos planetas que realmente ya no me parece una diversión y menos un juego, como me solía parecer cuando empecé a demoler planetas. Sin embargo, Lester, el terrible extraterrestre, seguía en su mundo fantasioso, ya no le encontraba sentido arruinar planetas, por otro lado, al parecer, ya todo estaba desolado. Se detuvo a pensar y dijo: en un espacio tan inmenso y ahora sin diversión ¿qué haré? Era tanto el vacío que se había creado en él, que en un momento le surgió una idea malévola y fantasiosa: destruir el universo, pero se dijo: si lo hago me estaré destruyendo con él. Decidió seguir explorando el universo en busca de diversión; Lester vivía en un lugar solitario donde la soledad solía ser la mayor compañía en sus noches y días.

Cansado de explorar el espacio vacío halló una sorpresa, pues aún quedaba, indemne, un planeta llamado Tierra. El extraterrestre no lo podía creer, se moría de emoción al saber que había una señal de regocijo. Se dijo: qué misterioso es el universo, pensaba que no subsistía ni un planeta, pero este grandioso astro ha estado bien oculto y ha corrido con suerte al no ser atacado por Lester, el destructor. De modo que Lester ya no le halló sentido a seguir fulminando planetas; y mejor decidió entrar a la Tierra. Era la primera vez que él elegía habitar un planeta en vez de arrasarlo. Se dijo: me imagino que han de haber muchos gusanos terrícolas, acabaré con ellos, ja, ja, ja, ja, les mostraré que soy mucho más que un simple

extraterrestre. Soy real, tan real como ellos jamás lo han imaginado, podrán ver y sentir el poder, soy un ser superior de otro mundo.

A Lester, la Tierra le pareció un lugar espectacular, genial e indescriptible. Adentro del planeta miró a un joven llamado Marquius. Al ver una criatura tan extraña y de mentalidad maquiavélica, el joven le dijo:

-Eres muy extraño, te pareces a un ser de ciencia ficción salido del libro de extraterrestres que he estado escribiendo; ahí cuento que, en un futuro, vendrán muchos de ustedes a someter a los humanos a cosas terribles, tratando de exterminarnos. Jamás he visto a una criatura como tú, No eres de aquí, dime de dónde provienes, a qué has venido.

El otro le respondió:

-Soy Lester, el extraterrestre, el destructor planetario, y vengo del espacio: pensaba aniquilar este lugar al igual que lo sucedido con todos los planetas del universo, la Tierra es el único que faltaba.

Marquius, después de haber escuchado el relato de la espantosa criatura, estaba un poco preocupado. Se dijo: este espécimen ha venido de otro mundo y pretende extinguir el planeta. Tengo que hacer algo. Voy a esperar a que el extraterrestre se duerma, ahí aprovecharé para terminar con él; aunque sea un ser superior a los humanos debo deshacerme de él de una vez por todas.

En ese momento Lester se quedó dormido. El plan del joven Marquius empezaba a andar. Envlovió el horrible cuerpo del extraterrestre con enormes cadenas de acero, añadió más de diez toneladas de dinamita, asegurándose de que no quedaran ni siquiera restos del monstruo. Y lo destruyó haciendo que estallara totalmente sin dejar ni siquiera ceniza en el planeta Tierra.